Aus dem Ortschaftsrat vom 11.05.2021

Bürgerfragestunde

a) Straßeneinlaufschacht in der Schmiedstraße

Auf den Hinweis eines Bürgers sicherte Ortsvorsteherin Schraivogel zu, den Einlaufschacht in der Schmiedstraße zu prüfen, nachdem das Regenwasser an diesem Einlaufschacht vorbeilaufen soll.

Ersatzbeschaffung eines Feuerwehrfahrzeugs mit Anhänger

Das Feuerwehrfahrzeug TSF-W der Freiwilligen Feuerwehr, Abteilung Fischbach ist mit dem Baujahr 2000 am Ende seiner Nutzungsdauer angekommen. Ebenso hat der Anhänger für die Gerätschaften mit Baujahr 1994 keinen TÜV mehr erhalten. Entsprechend dem vom Gemeinderat beschlossenen Feuerwehrbedarfsplan ist nach Ablauf einer allgemein angesetzten Nutzungsdauer von 20 Jahren bei Feuerwehrfahrzeugen und nach 25 Jahren bei Anhängern das Fahrzeug durch ein adäquates Fahrzeug zu ersetzen, bzw. es hat eine Ersatzbeschaffung zu erfolgen. Nach einer groben Kostenschätzung kommen dabei auf die Gemeinde Kosten in Höhe von ca. 250.000 € für ein TSF-W und von ca. 5.000 € für einen Anhänger zusammen. Der Ortschaftsrat hat sich für die Ersatzbeschaffung des TSF-W und des Anhängers ausgesprochen.

Gemeindehalle Fischbach

- Errichtung einer Photovoltaikanlage

Auf dem Dach der Gemeindehalle Fischbach solle eine Photovoltaikanlage errichtet werden, um einen Beitrag zur Energiewende und zum Klimaschutz beizutragen. Ebenso besteht damit die Möglichkeit, den eigenen Strom zu verbrauchen und somit unabhängiger vom Stromnetz und Strommarkt zu werden. Der Ortschaftsrat hat am 20.10.200 das Ing. Büro Reuder, Achstetten-Bronnen mit der Planung, Ausschreibung und Bauleitung beauftragt. Nach einer Besichtigung wurde eine PV-Anlage mit knapp 30 kWp und einem Speicher mit 13,8 kWh vorgeschlagen. Die Kostenschätzung beträgt ca. 40.000 €. Aus der Mitte des Ortschaftsrats wurde darauf hingewiesen, dass es momentan zumindest für Privatpersonen Zuschüsse für neue Heizungsanlagen gibt, weshalb die Verwaltung prüfen sollte, ob die auch für die Kommunen gültig sind und unter dieser Maßgabe die Heizungsanlage überprüft werden soll. Der Ortschaftsrat beschloss, eine PV-Anlage mit Speicher für die Gemeindehalle zu beschaffen. Es wird keine zusätzliche elektrische Heizungsunterstützung für die Pufferspeicher realisiert. Bei einer zukünftigen Veränderung / Erneuerung der Heizungsanlage kann das Thema wieder aufgegriffen werden. Das Ing. Büro Reuder kann mit der Planung und Ausschreibung beginnen.

Stellungnahme zu Baugesuchen

Der Ortschaftsrat stimmte folgenden Baugesuchen zu:

- Erstellung eines Wochenendhauses auf dem Grundstück Brunnenhauswiesen 12, Fischbach
- Erweiterung einer Maschinenhalle auf dem Grundstück Möselsberg 6.